



URKUNDE

GEBRÜDER KNIE

SCHWEIZER NATIONAL-CIRCUS AG RAPPERSWIL SCHWEIZ

George Frei
Elefantenpfleger
Zoo Zürich

wurde mit heutigem Tag als Freund der Gebrüder Knie mit dem
GOLDENEN ELEFANTEN

ausgezeichnet. Wir bekunden mit diesem Ehrenabzeichen unsern
aufrichtigen Dank für die unserem Unternehmen bewiesene Sym-
pathie.

Wo immer sich der Circus Knie aufhalten möge, sei dem Träger
dieses Ehrenabzeichens unsere herzliche Freundschaft zugesichert.



Rapperswil, im Juli 1992

Gebrüder Knie Schweizer National-Circus AG

Die Direktion: